
 

 
 

Fraktion in der Bezirksvertretung 1, Innenstadt/Deutz  
 
 

 
Herrn  
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 

Herrn  
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 

 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Jürgen Roters 

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 15.01.2013 

AN/0036/2013 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt) 31.01.2013 
 

Bessere Beleuchtung der Straße "Unter Goldschmied", Anfrage CDU 

Sehr geehrte Herren, 

die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag / folgende Anfrage auf die 
Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzten: 

Von anliegenden Geschäftsleuten wird die dringende Bitte geäußert, diese Straße besser 
auszuleuchten. Gerade in den Wintermonaten wirkt die Straße sehr dunkel und die  
Stolpergefahr über das  Kopfsteinpflaster wegen der unzureichenden Beleuchtung ist sehr  
groß. 
Eine Erhöhung der Luxzahlen bzw.  das Aufstellen einer weiteren Straßenlaterne ist  
wünschenswert. 
 
Ist es der Verwaltung in Absprache mit der Rheinenergie möglich, zu prüfen ob und wie  die 
Helligkeit und Ausleuchtung der Straße „Unter Goldschmied„ im Bereich „An Farina“ und den 
Ausgrabungen vor dem Rathaus erhöht werden kann?  
Ist die Verwaltung bereit, das Ergebnis der Prüfung der BV 1 mitzuteilen? 
 
 
gez. Bernhard Mevenkamp                                   gez. E.A.Nauwerk 
Fraktionsvorsitzender                                            2.stellv.Bez.BM 

 
 

 

 


